
2024年 11月 21日 

2024 年度第 3 回 経営企画・IT 委員会 議事録 

1. 日 時 2024 年 11 月 14 日(木）15 時 00 分～17時 15 分 

2. 場 所 三協立山(株) ショウルーム 2 階 大ホール 

3. 出席者 9 名 萩中委員長(三協立山)､西野副委員長(不二越)､宮下委員(ｲﾝﾃｯｸ)､清澤委員(ｺｰｾﾙ)､ 

笹倉委員(ﾀｶｷﾞｾｲｺｰ)､武内委員(武内ﾌﾟﾚｽ工業)､小西委員(ﾄﾅﾐ運輸)､山田委員(富山電気ﾋﾞﾙﾃﾞｲﾝｸﾞ) 

藤本委員(北陸ｺｶ･ｺｰﾗﾎﾞﾄﾘﾝｸﾞ) 【事務局】大野  

4. 内 容 

【第一部】情報交換会(活動紹介) 15：00～16：35 

・会社概要説明 ・ショウルーム見学 

・活動紹介①「サステナビリティの取組」 サステナビリティ推進部 管理グループ 田中 美由紀 氏 

・活動紹介②「人的資本経営に向けた取組」 人事部 人材戦略課 塩野 恵子 氏 

【第二部】定例委員会 16：40～17：15 

(1)委員長挨拶 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。本日はまず報告事項として、中間状況

報告が事務局よりございます。審議事項としては 3 つございます。1 つ目の経営課題調査テーマ設定

につきましては、本日この場である程度決めたいと思っております。2 つ目の次年度の活動計画(案)

については、次回最終的に決定する予定です。3つめの次年度協会活動テーマについては、毎年この 3

回目の委員会で方向性を決めさせていただいて最終的には山下会長のご意向もお聞きして決定致しま

す。よろしくお願い致します。 

(2)議 事 

① 2024 年度事業活動中間状況等について(報告)･･･ 資料 1  

2024年度事業進捗状況について、資料 1を基に事務局より報告。 

・未来塾については 11月下旬頃トーマツとミーティング予定。  

② 経営課題調査 2 回目テーマについて(審議)････ 資料 2-1、2-2 

事前調査(事務局案含)を集計した一覧(資料 2-1)、過去のテーマ一覧(資料 2-2)を基に説明、審議。 

・事前調査の集計を基にテーマ(案)として 4つ提示。案①「生成 AIの活用」、案②「労働力確保の
対応」、案③「生産性向上への取り組み」、案④「事業継続計画(BCP)」 

③ 2025 年度事業計画(案)について(審議)････ 資料 3 

今年度(年度途中ではあるが)の状況を踏まえ作成した次年度計画(案) (資料 3)を基に説明、審議。 

・情報交換会(活動紹介)は次年度も継続予定。 

・未来塾は 11月下旬頃のトーマツとミーティングにて実施有無を含めて決定する予定。 

④ 2025 年度協会活動テーマについて(審議)････ 資料 4 

事前調査を集計した一覧(資料 4)を基に説明、審議。 

・今年度の「人的資本経営」を継続の意見が多い。 

・山下会長は主たるキーワードは毎年変えなくてもよいというご意向。 

(3)決定事項 

⚫ 経営課題調査(第 2回)のテーマは、「生成ＡＩの活用」とする。 

追跡調査として人口減少、人手不足の環境に対し 10年前と対策の変化やバランスの状況を調査す
る設問構成にする。 

⚫ 次年度活動計画(案)は、情報交換会(活動紹介)の実施については次年度も継続とする。 

※次回の委員会では次年度テーマを含めた資料とする。 

⚫ 2025年度協会活動テーマは、「人的資本経営」をキーワードとして継続し、次年度は少し的を絞っ
てテーマアップにすることで委員長と事務局に一任とする。 

(4)今後のスケジュール 

次回定例委員会：2025 年 2 月 10 日、12 日、28 日 (いずれかの予定) 経協研修室      

  以 上 


